

【教育目標『自律』『創造』『協働』重点目標「互いの良さを認め、学び合いを通して自己を高めよう!」】



学校だより



u k i f u n é

令和6年10月31日(木)
第26号

〒979-2157
南相馬市小高区吉名字中坪1
TEL 0244-44-2023

群青祭、大成功!!

令和6年度小高中学校群青祭が開催されました。開祭式では実行委員会から「ハッピーが足りない」と、会場に足を運んでいただいた皆様に「楽しかったこと」や「嬉しかったこと」などをカードに記し、ボードに貼っていただくようお願いする場面から始まり、今回の群青祭が会場にいる全員が一体となって「楽しむ」という大きな一本の筋を与えられたような雰囲気になりました。この一本の筋が最後まで軸となり、各学年発表や有志発表など意味のある大きな波となって会場全体がさながらサーフィンのように波乗りを繰り返す盛り上がりを見せていました。さらにじっくりと聞いていただく全校合唱「群青」では、凧の水面を進む船のような力強さと美しさを表現してくれました。このメリハリが今回の群青祭ならではの輝きであったと自負しています。保護者の皆様には群青祭全体を通じて、本校生徒たちの表現意欲と中学生として身につけるべき適切な表現力を感じて取っていただけましたら嬉しく思うところです。お忙しいところご来校いただき、本当にありがとうございました。



親子レクリエーション

10月26日(土)、『親子レクリエーション』を開催しました。

一般的に中学生を持つご家庭では、子どもたちは部活動やスポーツ少年団・地域ボランティア等の活動、そして保護者は働き盛りとしてそれぞれ第一線でご活躍される時期と重なり、なかなか親子いっしょに楽しむ時間の確保が難しい状況と言えます。そこで、PTA 会長様と協議を進め、少しでも保護者と子ども、保護者同士、そして保護者と教職員がふれ合いながら、子どもたちの健全育成という共通の目標を持つチームとしての結束を固めるため、「親子レクリエーション」を開催することとしました。

今回は試験的な実施という意味合いを考慮し、できるだけご家庭の負担が少なくなるよう、午前の部「群青祭」から引き続き、午後の部としてそのまま親子レクリエーションを開催しました。また種目も特に練習時間もあまり必要なく、そしてより安全に楽しむことができるよう、ソフトバレーボール競技としました。初戦の組合せは、それぞれお子さんたちとその学年保護者という親子対決としました。想定していた以上に実力差に大きな開きが見られず、どの試合も白熱したものとなりました。優勝チームは1年生保護者チームでした。

多くの保護者の皆様にご参加いただき、全員が満面の笑顔を見せて大いに盛り上がる、大変素晴らしいレクリエーションとすることができました。ご協力ありがとうございました。

※写真は裏面に掲載しました(HPにはお載せておりません)。